



Wir sind von links nach rechts: Rosalie, Miranda, Monika, Lotte Lise, Grete und Marguerite und leben auf der Weide im Haus der Stille. Unsere Lieblingsbeschäftigungen sind grasen und gemütlich meditativ wiederkäuen.



LEBENSRAUM FÜR SPIRITUALITÄT & BEGEGNUNG
Friedensplatz 1, A-8081 Heiligenkreuz a. W.
+43 (0)3135 826 25 | info@haus-der-stille.at
www.haus-der-stille.at

Möchtest du Schafpate / Schafpatin werden?

Unsere Schafe brauchen Heu, Kraftfutter, Wasser, eine Pediküre für die Klauen, damit sie sich nicht entzünden, regelmäßige Wurmkuren, eine Schur, damit sie ab und zu von ihrem Wollmantel befreit werden, im Fall des Falles einen Tierarzt, ...

Als Pate / Patin suchst du dir ein Schaf aus und überweist jährlich:

- 50,- Euro
- 100,- Euro
- 500,- Euro

Du bekommst eine Patenschaftsurkunde und ein Mal im Jahr Grüße von unseren wolligen Freundinnen.

SPENDENKONTO HAUS DER STILLE

Empfänger: Verein Haus der Stille
IBAN: AT49 3817 0000 0101 2459
Verwendungszweck: Schafe



Rosalie



Ich bin Rosalie. Ich bin meistens die erste, die kommt, wenn Mensch willig ist, zu kraulen und uns Zeit gibt, Vertrauen zu fassen. Manchmal drücke ich dann meinen Kopf gegen des Menschen Körper – du könntest es als freundliche bis demonstrative Aufforderung interpretieren: „Mach weiter.“ Ich bin eine der Ladies mit den schwarzen Beinen und schwarzem Kopf. Auf der Nase habe ich einen weißen Punkt.

Ohrmarken-Nummer: 944 842

Miranda



Mein Name ist Miranda. Ich bin die Weiße mit den schwarzen Punkten an den Fesseln. Die stehen mir ganz hervorragend. Auch auf meiner Nase, rechts auf der Oberlippe und im rechten Mundwinkel habe ich einen schwarzen Punkt. Meine Augen sind mit schwarzen Punkten umrandet. Ich bin eher vorsichtig und halte mich im Hintergrund.

Ohrmarken-Nummer: 944 850

Lotte Lise



Ich bin Lotte Lise – oder kurz Lotte. Mit den zwei kleinen schwarzen Punkten auf der Nase und der gegebenen Tatsache, dass ich von uns Ladies diejenige bin, die oft den meisten Dreck unter den Augen hat, könnte man sagen, ich schaue ein bisschen keck aus. Vielleicht bin ich es auch. Jedenfalls strecke ich meinen Kopf weit, wenn es um's Futter geht – das tun wir Schafladies allerdings alle gern.

Ohrmarken-Nummer: 944 840

Grete



Mein Name ist Grete. Ich komme gerne, um mich kraulen zu lassen, wenn man mir Zeit gibt, Zutrauen zu finden. Ich habe schwarze Beine und wie meine Kollegin Rosalie einen weißen Punkt auf der Nase, aber mein Gesicht ist schwarz-weiß gefleckt. Wenn es Heu gibt, bin ich öfter die Erste, die sich begeistert darauf stürzt.

Ohrmarken-Nummer: 944 851

Monika



Ich bin Monika. In meinem schwarzen Gesicht habe ich zwei zarte weiße, längliche Flecken – einen links und einen rechts von meinem Nasenrücken und einen sehr kleinen weißen Fleck auf der Nasenspitze. Gerne stehe ich alleine oder mit der einen oder anderen schafigen Kollegin im Eingang des Stalls und strecke meinen Kopf hinaus. Was es da wohl zu sehen gibt?

Ohrmarken-Nummer: 944 843

Marguerite



Ich bin Marguerite, gesprochen „Margeriet“. Ich bin die Weißeste von allen, vielleicht erinnert mein Name deswegen an die weiße Blume Margerite. Wenn man genau schaut, sieht man einen kleinen schwarzen Punkt auf meiner Nase. Oft findet man mich gemütlich liegend und wiederkäugend auf der Weide, während meine Kolleginnen grasen.

Ohrmarken-Nummer: 944 841